## 球技大会 『え・が・お』で頑張りました♪

昨日の3.4時間目に今年度最後の学年行事『球技大会』が行われました。まずは、女子は校庭でラケットベース、男子は体育館でバスケットボールで戦いました。女子は、久しぶりに行ったラケットベースに戸惑っていたようですが、だんだん体も慣れてきて楽しくなった頃に試合が終わってしまったようでした。中には見事なピッチング、豪快なバッター、華麗な守備も見られました。男子は、白熱した試合が行われ、盛り上がっていました。後半に男女混合で行ったドッジボールは、外野が上手くボールを回して当てていったり、パワーのある男子のボールを女子がキャッチする場面も見られ、見応えのあるものでした。それぞれ順位は付きましたが、どのクラスも『え・が・お』で出来た球技大会は今年度最後のいい思い出になったと思います。実行委員も臨機応変に動いたり、自分たちで指示を出したりと頑張っていました。この経験を生かして、2年になっても楽しく行事が出来る学年になることを期待します。

男子 バスケットボールの部 優勝 1組 女子 ラケットベースの部 優勝 2組 混合 ドッジボールの部 優勝 1組







